

résidences immobilier

En exclusivité, Place Jean Baptiste Clément, nous vous proposons ce magnifique 2 pièces de 47 m2 situé au 3ème étage avec ascenseur. Cet appartement offre une vue imprenable sur Paris, sans vis-à-vis. Il se compose de : Une entrée Un salon Une chambre Une cuisine séparée Une salle d'eau avec WC Exposé sud-ouest, cet appartement lumineux dispose d'un beau parquet et se trouve dans une belle copropriété des années 1930. Pour plus d'informations et organiser une visite, contactez Vincent Thomas au 06 10 22 60 21.

Exclusively, Place Jean Baptiste Clément, we offer you this magnificent 2-room apartment of 47 m2 located on the 3rd floor with elevator. This apartment offers a breathtaking view of Paris, not overlooked. It's made of: An entrance A living room Room A separate kitchen A bathroom with WC Facing southwest, this bright apartment has beautiful parquet floors and is located in a beautiful condominium from the 1930s. For more information and to arrange a visit, contact Vincent Thomas on 06 10 22 60 21.

PARIS MONTMARTRE TRANSACTIONS
69 RUE CAULAINCOURT - 75018 PARIS 18EME
Contacter l'agence
Voir tous les biens de cette agence





